

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 29. August 2019

Verkehrsänderung Müllerweg – Aufhebung der Zone 30 - Abschließende Bauarbeiten auf Höhe Talweg in der 2. Septemberhälfte

Mit Fertigstellung der „Brücke Müllerweg“ Mitte November 2018 ging gleichzeitig die Umbeschilderung der Zone 30 in eine vorfahrtsberechtigte Straße zwischen der Forsthausstraße und der Lämmerspieler Straße einher. Aus Witterungsgründen ist die ergänzende Markierung des Radfahrerschutzstreifens im Mai dieses Jahres aufgebracht worden. Sie verbindet den abgknickten Verlauf des Hessischen Fernradweges R4 zwischen der Müllerwegbrücke/Hennigweg und dem Talweg. Ebenso wurden jeweils 2,0 m breite Längsparkplätze am Fahrbahnrand markiert.

Als letzten Schritt folgt nunmehr ab dem 16. September auf Höhe des Talweges der Bau eines in die Fahrbahn hineinragenden „Gehwegkaps“, worunter eine Gehwegverbreiterung in die Fahrbahn zu verstehen ist. Er dient der Erhöhung der Sicherheit bei Querung von schwächeren Verkehrsteilnehmern im Zuge der überregionalen Rad- und Wanderoute.

Die Querungsstelle wird entsprechend des heutigen Standards barrierefrei, getrennt für Seh- und Geheinschränkung ausgeführt. Gegenüber des Gehwegkaps werden Bodenleitelemente zum „Wiederauffinden“ gegenüberliegenden Querungsstelle sowie Bordsteine mit unterschiedlichen „Anschlagshöhen“ eingebaut. Radfahrer können zukünftig ebenfalls über Absenkungen in- und aus dem Talweg gelangen.

Die Umbauarbeiten dauern ca. 2 Wochen. Mit Verkehrsbehinderung bzw. mit lokalen halbseitigen Sperrungen im Müllerweg ist zu rechnen. Während der Bauarbeiten entfallen ebenso die Zu- und Ausfahrtmöglichkeit Müllerweg-Talweg für motorisierte Fahrzeuge. Der Talweg kann jedoch seitlich von Fußgängern und Radfahrern weiterhin begangen werden. Der Magistrat der Stadt Mühlheim bittet um Verständnis für die Verkehrseinschränkungen.